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Braccio, Nadia

De: nicole groleau [nicole41@gmail.com]
Envoyé: 25 janvier 2014 12:21
À: Greffe
Objet: Attention: Madame Louise Pelletier

Bonour, 

Je suis opposée à ces compteurs soi-disant intelligents pour de nombreuses raisons.  Premièrment, les 

problèmes de santé subis à leur contact, pour les personnes fragiles, les enfants plus vulnérables encore et 

surtout dans un immeuble où plusieurs personnes seront affectées en même temps. Deuxièmement, 

l'augmentation des coûts pour tous, propriétaires et locataires, personnes à faible revenus ou personnes âgées 

(moi-même), etc.   Au nom des profits, alors que ces changements entrâinent des coûts énormes, plutôt un 

gaspillage, on fait n'importe quoi pour éliminer certaines tâches, beaucoup d'emplois perdus, pour remplir 

davantage les coffres.  L'hydro est une richesse collective pour tous les québecois, ils devraient pouvoir s'y 

opposer s'ils ne jugent pas ces compteurs nécessaires.  Tout au moins, ils ne devraient pas être pénalisés, s'ils 

désirent garder leur ancien compteur, quitte à leur demander d'appeler eux-mêmes pour donner la lecture du 

compteur.  Je serais, moi-même, prête à le faire.  On parle de protéger l'environnement, on devrait donc, éviter 

le gaspillage et utiliser ce que nous avons déjà et qui fonctionne.  Comme ils le disent si bien en anglais "ifit 

ain't broken, don't fix it".  Sur ce, je vous remercie de votre attention et bon travail dans vos délibérations.  

Nicole Groleau (Rosemont-Petite-Patrie)   


